

Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et de la Russie abordent la pandémie et la paix colombienne



Moscou, 9 juin (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a abordé avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, la coopération pour combattre la pandémie de Covid-19 et le rôle de l'île dans le processus de paix colombien.

Selon un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères, au cours de la conversation téléphonique, les deux ministres des Affaires étrangères ont échangé des vues sur des aspects de l'actualité de la coopération bilatérale, y compris celle dans la lutte contre la propagation du nouveau coronavirus –a-t-il indiqué-.

Le document signale que les ministres ont également abordé des thèmes de l'agenda latino-américain y compris la situation actuelle de l'accord de paix en Colombie compte tenu du rôle de Cuba comme un des pays garants du processus de négociation avec la guérilla.

Les deux ministres ont réaffirmé leur plein accord des positions de nos deux pays de soutien aux objectifs et aux principes fondamentaux de la Charte des Nations Unies et de rejet total de la pratique consistant à appliquer des sanctions unilatérales contraires au droit international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225168-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-la-russie-abordent-la-pandemie-et-la-paix-colombienne>



Radio Habana Cuba